

Abg. Eyermann erkundigte sich nach dem Sachstand hinsichtlich der Aufstellung von Kreisbegrenzungsschildern an den Kreisgrenzen. Dipl.-Ing. Dettke sagte, er rechne im späten Frühjahr 2008 mit der Aufstellung der ersten Schilder. Die Maßnahme werde aus haushaltstechnischen Gründen auf 3 Haushaltsjahre verteilt. Abg. Eyermann bat bei der Auftragsvergabe zu berücksichtigen, dass die Schilder vom Berufskolleg Hennef gefertigt werden könnten.

Der Vorsitzende informierte die Ausschussmitglieder über die Sitzungstermine 2008. Um die in diesem Jahr notwendig gewordene Vielzahl der Vergaben über die Vergabekommission zu reduzieren, seien in 2008 mehr Sitzungstermine anberaumt worden. Die Terminübersicht ist als Anlage 1 beigefügt.